
2010.6.5

2010.6.6

　

　　〃

2010.6.7

2010.6.12

2010.6.14

2010.7.31

　　〃

2010.8.9

2010.8.25

2010.9.9

2010.10.26

2010.10.29

2010.11.9

2010.11.18

2010.11.20

2010.11.22

2010.11.26

2010.12.1

2010.12.10

M社でM社長を交え、O監事、各理事が会談。

総会に先立ち理事会を開催

総会開催。　参加者はほぼ30人。
3氏の辞任が発表される。ヤマサキ氏が代表に。

プレスリリース発表

O監事、東京地裁に「取下書」提出

選定評価委員会、開催。
育成プロジェクト委託の４社が発表。

理事・運営委員会

531人が参加していたミクシィの公認コミュニティ
が突然閉鎖。

事務局がライブからWAOワールドへ移転

なみき、事情を聞くため事務局長O氏と面談

じゃにか倶楽部の掲示板が閉鎖

法人向け「ご意見を承る会」

なみき、芦田氏へインタビュー。

閉鎖性に疑問を持ち、なみきが公開質問書を送付

なみき、ヤマサキ代表理事と面談

理事会開催　なみきが遅れて参加

JAniCAより回答書を受け取り公表

なみきが公開質問書2を送付、公開

JAniCAより回答書2を受け取り公表

ヤマサキ代表理事、ブログでなみきを批判。

O監事は「利権を渡せ」という言いがかりと受け止めた。

O監事が芦田代表理事に退任を勧告。「芦田・U理事が辞任しな
ければ総会での報告を行い、議決をもって解任する」と発言。芦
田氏の行為は刑法上の背任で違法行為であるとO監事は非難。
K理事は自身の企画がS社から提出されたことが問題視された
ことで辞任を勧告される。

20名を超える警備員が配置されていた。K氏の持つ委任状が
140票以上で改選も議決。

辞任したK氏が引き続き、育成事業の運営委員となったまま。

噂されていた3社が当選したので出来レースではないか、とい
う疑問の声が上がる。

理事会決議について秘密保持契約書を作り各理事に要請。

某理事よりF理事に「大変なら事務局に管理人を交代したら」と
言う提案があり、18時頃手続きをしたところ21時ごろ削除。

芦田氏のWeb連載も8月中に削除。

WishのT氏と神戸アニタスの関係者が育成事業の資料にあらか
じめ我々の名前が勝手に記載されている、と抗議。

芦田氏は「僕は（事実上)罷免されたんですよ」と」語る。

なみきがＩ理事、ヤマサキ代表理事と会談。S理事は拒否。

「この手法は客商売の店に上がりこんで、騒ぎを起こし袖の下を
要求するチンピラやゴロツキの常套手段を連想させます。」
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